



Padres de Abner exigen cierre del Colegio Williams

Piden a la SEP que le retire el permiso; realizan marcha cerca de la escuela

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

Los padres de Abner, el niño de seis años que el 7 de noviembre murió ahogado en la alberca del Colegio Williams cuando tomaba su clase de natación, exigieron el cierre definitivo de esa institución educativa.

Insistieron en que se castigue a todos los responsables de la muerte del menor, no sólo a la maestra Ana María y el guardavidas Alberto Alfonso, quienes fueron detenidos el fin de semana e imputados por el homicidio del menor con dolo eventual.

Asimismo, pidieron a dueños y directivos del Colegio Williams dejar

“Han emprendido una campaña para hacer creer que la muerte de mi hijo es por su culpa”

JUAN LEONARDO SÁNCHEZ
Papá de Abner

de revictimizar a su hijo y “frenar la campaña negra” que emprendieron para desvirtuar lo que ocurrió y justificar su negligente actuación.

“Los dueños y directivos han emprendido una campaña para hacer creer que la muerte de mi hijo es por su culpa”, aseguró Juan Leonardo Sánchez, papá de Abner.

“Es evidente y por eso la fiscalía encontró los elementos necesarios

para girar órdenes de aprehensión contra dos personas que están como presuntos responsables”, indicó.

Recordó que ya sostuvieron una reunión con Luis Humberto Fernández, titular de la SEP en la Ciudad de México, quien estableció un periodo de mes y medio para investigar y determinar lo que ocurría con el colegio. “Por nuestra parte estamos viendo ante la SEP el tema del cierre de colegio, que pierda el permiso de seguir laborando”, señaló.

Reclamó que Luis Humberto Fernández tuvo “actitudes fuera de lo común y poco profesionales”, al no querer mostrar la documentación del inicio de una investigación de oficio. “Que nos muestren esa investigación y que cumplan con su compromiso de dar una resolución en 45 días”, agregó.

Ayer, los padres del menor, acompañados de familiares, amigos y padres de otros menores del plantel, hicieron una protesta frente a las instalaciones del campus San Jerónimo.

Caminaron por calles aledañas al colegio y cerraron durante algunos minutos la avenida Patriotismo. Luego tapizaron la entrada del colegio con las pancartas y dejaron un ramo de flores. El colegio no tuvo clases ayer y se espera que en el transcurso de la semana se reactiven.